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Усилить темпы жилищного и культурно- 
бытового строительства

Большевистская партия и со
ветское правительство настой
чиво осуществляют указание 
великого вождя народов товарища 
Сталина о неуклонном повыше
нии жизненного уровня трудя
щихся. Одним из самых красно
речивых доказательств этого 
является возрастающее из года 
в год вложение средств в жилищ
ное, социально-бытовое и куль
турное строительство.

Строители нашего города 
вместе со всеми трудящимися 
Свердловской области в новогод
нем письме товарищу Сталину 
дали слово выполнить годовой 
план жилищного строительства 
досрочно, к 7 ноября 1950 года.

Коллектив Северского строй
управления взял обязательство в 
этом году построить сверх плана 
1800 квадратных метров жилой 
площади: в мае—хозяйственно
питьевой водопровод, в июне — 
баню, в июле—детсад, в ав
густе—школу и ремесленное 
училище и в ноябре—главный 
корпус больницы. Коллектив 
Полевского стройуправления 
взял обязательство в этом году 
построить жилой площади 1000 
квадратных метров.

Как же выполняются эти обя
зательства? На сегодняшний 
день сроки сдачи в эксплоата- 
цию жилья находятся под угро
зой срыва. Северское строй
управление сдало в эксплоатацию 
жилой площади всего лишь 29 
процентов к годовому плану. 
Сорваны сроки сдачи в эксплоа
тацию хозяйственно-питьевого 
водопровода и бани, очень мед
ленно строятся школа, ремес
ленное училище и главный 
корпус больницы. Полевское 
стройуправление не сдало в 
эксплоатацию ни одного квадрат
ного метра жилья и не присту
пило к строительству клуба.

Руководители этих строитель
ных организаций тт. Федосеев 
и Павлов вместо того, чтобы 
мобилизовать коллектив на вы
полнение взятых обязательств, 
ограничиваются обещаниями. На 
стройках до сих пор силы и 
средства распыляются по многим 
об‘ектам, что приводит к растя
гиванию сроков строительства и 
распылению материальных и 
людских резервов.

Скоростная плавка
25 июня сталевар тов. А. С. 

Бабич выпустил плавку за 7 ча
сов 25 минут, сэкономив вре
мени на плавлении 1 час 35 
минут против графика.

По 9 месячных норм
Есть на Криолитовом заводе 

стахановцы, которые повышая с 
каждым днем производительность 
труда, значительно перевыпол
нили свои полугодовые нормы.

По 9,5 месячных норм дали 
рабочие завода: газосварщик тов.

Как на той, так и па другой 
стройке имеются серьезные не-‘ 
достатки в организации труда. 
Рабочие не всегда обеспечены 
строительными м а т е р и а лами, 
фронтами работ и вынуждены 
простаивать иногда по два-три 
часа. Все это продолжает иметь 
место потому, что медленно 
внедряется суточное планирова
ние, а график строительных ра
бот не стал законом для строи
телей.

Социалистическое соревнова
ние зачастую на участках носит 
формальный характер, нет взаи
мопроверки взятых обязательств, 
слабо передается опыт лучших 
строителей, каменщиков, штука
туров, маляров и других.

IX пленум Свердловского об
кома ВКП(б) потребовал от строи
тельных организаций к 1 июля 
сдать 60, а к 7 ноября—100 
процентов годового плана жил
площади и выполнить обязатель
ства по сдаче в эксплоатацию 
культурно-бытовых об ектов. Это 
очень ответственная и почетная 
задача. Руководителям строи
тельных организаций необходи
мо немедленно перестроить свою 
работу по организации труда, 
сделать график законом строи
тельства, организовать техниче
скую учебу рабочих, повести ре
шительную борьбу за качество 
работ, экономию материалов, сме
лее внедрять передовые формы 
стахановского труда и в крат
чайший срок добиться ликвида
ции допущенного отставания по 
выполнению взятых обязательств

Профсоюзным организациям 
необходимо активизировать рабо
ту на стройках, вовлекая всех 
рабочих и инженерно-техниче
ских работников в социалистиче
ское соревнование за ускорение 
темпов строительства.

Задача партийных организаций 
стройуправлений—усилить конт
роль нац хозяйственной деятель
ностью, сосредоточить главное 
внимание на выполнение взятых 
обязательств по строительству 
жилья и культурно-бытовых 
об'ектов.

Дело чести коллектива 
строителей города—приложить 
все силы к тому, чтобы, безус
ловно, выполнить взятые обяза
тельства в новогоднем письме 
товарищу Сталину.

В этот день тов. Бабич снял 
5,4 тонны металла с квадратно
го метра пода печи, вместо 3,9 
тонны по плану.

А. И. Некрасов, котельщик В. П. 
Медведев, паяльщик Шемелин и 
другие.

Выполнили по 9 норм элек
тросварщик тов. И. А. Бажов, 
шофер П. М. Меньшенин и элек
трик И. А. Шляпников.

М. Баранова.

Об избрании Президиума Верховного Совета СССР 
от Куркийокского округа, Карело-Финская ССР. 

Секретарь Президиума Верховного Совета 
СССР

Верховный Совет Союза Советских 
Социалистических Республик постановляет:

Избрать Президиум Верховного Совета СССР 
в следующем составе:

Председатель Президиума Верховного 
Совета СССР

ШВЕРНИК Николай Михайлович—депутат 
от Свердловского округа, РСФСР.

Заместители Председателя Президиума 
Верховного Совета СССР:

ТАРАСОВ Михаил Петрович —депутат от
Уфимского округа, РСФСР.

ГРЕЧУХА Михаил Сергеевыч—депутат от
Бережанского округа, Украинская ССР.

КОЗЛОВ Василий Иванович —депутат от
Слуцкого округа, Белорусская ССР.

РАШИДОВ Шароф—депутат от Джизакского 
округа, Узбекская ССР.

КЕРИМБАЕВ Даниял—депутат от Павло
дарского округа, Казахская ССР.

ГОГУА Василий Барнабович—депутат от
Батумского округа, Грузинская ССР.

ГЕЙДАРОВ Назар Гейдар оглы—депутат от
Сабирабадского округа, Азербайджанская ССР.

ПАЛЕЦКИС Юстас Игнович—депутат от
Тельшяйского округа, Литовская ССР.

БРОВКО Федор Григорьевич—депутат от 
Бельцкого городского округа, Молдавская ССР.

КИРХЕНШТЕЙН Аугуст Мартынович —де
путат от Цесисского округа, Латвийская ССР.

КУЛАТОВ Турабай —депутат от Узгенского 
округа. Киргизская ССР.

ДОДХУДОЕВ Назаршо — депутат от Мур- 
габского округа, Таджикская ССР.

ПАПЯН Мацак Петросович —депутат от 
Степанаванского округа, Армянская ССР.

САРЫЕВ Акмамед—депутат от Каганович- 
ского округа, Туркменская ССР.

ЯКОБСОН Аугуст Михкелевич —депутат от
Лянеского округа. Эстонская ССР.

КУУСИНЕН Отто Вильгельмович —депутат
Председатель Президиума Верховного 

Секретарь Президиума Верховного
Москва, Кремль. 19 июня 1950 г.

ГОРКИН Акександр Федорович-депутат 
от Канашского округа, Чувашская АССР. 
Члены Президиума Верховного Совета СССР:

АНДРИАНОВ Василий Михайлович -депу
тат от Невского округа, г. Ленинград.

БАГИРОВ Мир-Джафар Аббасович-депу
тат от Бакинского—Сталинского округа Азер
байджанская ССР.

БУДЕННЫЙ Семен Михайлович—депутат 
от Шепетовского округа, Ураинская ССР.

ВАГАПОВ Сабир Ахмедьянович депутат 
от Дуванского округа, Башкирская АССР.

ДАНИЯЛОВ Абдурахман Даниялович-де- 
путат от Буйнакского округа, Дагестанская 
АССР.

КАЛНБЕРЗИН Ян Эдуардович- депутат 
от Рижского городского округа. Латвийская ССР.

КУЗНЕЦОВ Василий Васильевич депутат 
от Сталинградского округа, РСФСР.

ЛЕБЕДЕВА Зинаида Александровна—депу
тат от Сокольнического округа, г, Москва.

МЕЛЬНИКОВ Леонид Георгиевич—депутат 
от Киевского—Ленинского округа, Украинская 
ССР

МУРАТОВ Зиннят Ибетович—депутат от 
Казанского сельского округа, Татарская АССР.

ПОНОМАРЕНКО Пантелеймон Кондратье
вич— депутат от Минского сельского округа, 
Белорусская ССР.

СУСЛОВ Михаил Андреевич —депутат от 
Саратовского — Ленинского округа, Саратовская 
область.

ФЕДОРОВА Зинаида Тихоновна —депутат 
от Малмыжского округа, Кировская область.

ХРУЩЕВ Никита Сергеевич —депутат от 
Калининского округа, г. Москва.

ШКИРЯТОВ Матвей Федорович - депутат 
от Тульско-Рязанского округа, РСФСР.

Совета СССР Н. ШВЕРНИК.
Совета СССР А. ГОРКИН.

БОЛЬШЕ СВЕРХПЛАНОВОЙ ПРОДУКЦИИ РОДИНЕ!
БУДЕМ РАБОТАТЬ НА СЭКОНОМЛЕННОМ МАТЕРИАЛЕ

Славный почин Лидии Кора
бельниковой —работать два дня 
в месяц на сэкономленном ма
териале—распространяется в це
хах Северского завода. Сталева
ры и прокатчики развернули 
между собой социалистическое со
ревнование за экономию метал
ла, топлива и других материа
лов.

Например, сталевар тов: Ни- 
заметдинов, обязуясь работать 
не менее двух дней в месяц на 
сэкономленном материале, выз
вал на соревнование сталевара 
т. Русина. Сталевар тов. Ку
рочкин вступил в социалисти
ческое соревнование со сталева
ром Бабич И.

Победители в социалистическом соревновании
Городское жюри социалистического соревно

вания, рассмотрев результаты выполнения со
циалистических обязательств промышленными 
предприятиями города замай 1950 года, решило:

Среди предприятий первой группы:
Считать победителем в социалистическом со

ревновании и оставить переходящее Красное 
знамя горкома ВКЩб) и горисполкома у Крио- 
литового завода (директор завода тов. Гузь, 
секретарь парторганизации т. Шахмин, предсе
датель завкома т. Иванов), значительно пере
выполнившего государственный план как по 
валовой, так и товарной продукции и достиг
шего снижения себестоимости продукции 
на 1,8 процента.

Среди предприятий второй группы:
Считать победителем в социалистическом 

соревновании и вручить Красное переходящее 
знамя коллективу горпромкомбината (директор 
т. Курьянов, секретарь парторганизации т. Пту- 
хин, председатель месткома т. Кирьянов), вы
полнившему план в заданной номенклатуре и 
добившемуся производительности труда 132,6 
процента.

Среди предприятий третьей группы:
Не присуждать Красного знамени ввиду невы

полнения условий социалистического соревно
вания ни одной артелью города.

Заключили между собой социа
листические договора за эконо
мию материалов канавные, нап
ример, тов. Бугрий, Юношев, 
Пешехонов, Грязнов и другие.

Также горячо подхватили пат
риотический почин тов. Кора
бельниковой п прокатчики. Кол
лектив листопрокатного цеха № 2 
взял обязательство производст
венную программу по сдаче ме
талла жеетеотделочному цеху вы
полнить на 104 процента, дове
сти выход первых сортов по же
сти до плановой нормы —57 про
центов и дать к концу месяца 50 
тонн металла экономии.

0. Кузнецова.

ОБЯЗАТЕЛЬСТВО 
ВЫПОЛНИЛИ

Выполняя социалисти
ческие обязательства по 
досрочному завершению 
годового плана, данные 
при подписании новогод
него письма товарищу 
Сталину, коллектив ра
бочих, инженерно-тех
нических работников и 
служащих Криолитово- 
го завода закончил полу
годовую программу по 
всей номенклатуре 27 
июня.

Б. Бессонов.
Начальник пла

нового отдела.



Улучшить контроль и проверку 
исполнения решений

В партийной организации Строи
тельно-монтажного управления 
„Уралмедьстроя" слабо поставлен 
контроль и проверка исполнения 
партийных решений. Обсуждая 
постановление горпартактива по 
итогам IX пленума Свердловского 
обкома ВКП(б), парторганизация в 
своем решении на партийном 
собрании записала:

„к 1 июня закончить строитель
ство общежития для молодежи 
Криолитового завода на 57 чело
век, сдать 13 одноквартирных 
домов, к 1 августа освоить ассиг
нованные средства на строитель
ство клуба Криолитовому заводу на 
Ленинском поселке“.

Вее сроки давно уже прошли, 
а жилищно-бытовые об'екты ос
таются до сих пор не сданными, 
строительство общежития для мо
лодежи будет закончено не ранее 
как к 7 июля, т. е. с опозданием 
на месяц, из 13 домов готовится 
к сдаче к 1 июля только 4 одно
квартирных дома, а к строитель
ству клуба даже не приступали.

В июне вопрос о работе этой 
парторганизации обсуждался на 
бюро ГК ВКП(б), которое отметило, 
что организационно-партийная и 
политико-массовая работа партор
ганизации стройки находится на 
низком уровне. Многие комму
нисты не имеют партийных пору
чений, не вовлекаются в активную 
политическую жизнь. Агитацион
но-массовая работа среди рабочих 
на стройучастках развернута 
плохо, агитаторы в общежитиях 
не бывают, имеющийся красный 
уголок закрыт, наглядная агита
ция отсутствует.

Бюро горкома обязало сек
ретаря парторганизации тов. Саф
ронова и начальника строитель

Однодневный семинар
секретарей парторганизации

26 июня в парткабинете. ГК 
ВКИ(б) проходил однодневный 
семинар секретарей первичных 
парторганизаций и их замести
телей .

Участники семинара прослу
шали лекции и доклады: зав. 
отделом пропаганды и агитации 
ГК ВКП(б) тов. Позднякова — 
„Ленин и Сталин о значении 
пропаганды и агитации“, лек
цию начальника финансово-эко
номического отдела Северского 
завода тов. Черепанова: „Об 
оборачиваемости оборотных 
средств*, секретаря партбюро 
Криолитового завода тов. Шах- 
мина—„О практике партийного 
руководства комсомолом“, сек
ретаря ГК ВКП(б) тов. Алек- 
сеюк „О партийном руковод
стве социалистическим сорев
нованием*.

После лекций и докладов 
участники семинара обменялись 
мнениями и высказали свои 
пожелания.

Заместитель секретаря парт
организации Строительно-мон
тажного управления тов. Мака
ров высказал пожелание о необ
ходимости подробного разбора

ОРГАНИЗОВАННО ЗАКОНЧЕН УЧЕБНЫЙ ГОД
Кружок по изучению „Крат

кого курса истории БКП(б)и 
(партийная организация Север
ского завода) организованно и 
по всей учебной программе за
кончил учебный год.

Хорошие успехи в политиче
ском образовании показали ком
мунисты тт. А. А. Павлов, А. М. 
Литвина, Н. А. Кузнецова, И. П 
Черкасов, Ф. М- Карманов, И. Д. 

ства тов. Павлова устранить от
меченные недостатки, составить 
план практических мероприятий 
и обеспечить сдачу в эксплоата- 
цию жилищно-бытовых об'ектов в 
намеченные сроки.

Казалось-бы, что секретарь парт
организации тов.Сафронов должен 
был сделать вывод из решения 
бюро горкома ВКП(б) и улучшить 
руководство парторганизацией, а 
также контроль над хозяйствен
ной деятельностью администрации. 
Однако этого не случилось. Ре
шение горкома ВКП(б), вынесен
ное о работе парторганизации еще 
9 июня, до сих пор даже не до
ведено до сведения коммунистов 
парторганизации.

Коллектив строителей имеет 
все возможности улучшить свою 
работу. Порукой этому служит 
стахановский труд отдельных 
людей, таких как штукатура Пет
рова, плотника Прибытова, маляра 
т. Волкова, выполняющих свои 
нормы на строительстве жилых 
домов и молодежного общежития 
на 150 - 200 процентов.

Долг партийной и профсоюзной 
организации стройки—шире раз
вернуть соцсоревнование, распро
странить опыт передовиков—но
ваторов производства на все 
участки, в частности, на кирпичное 
производство, шлакоблочный, ме
ханический и другие цехи, кото
рые систематически простаивают 
и не додают продукцию на строи
тельные участки.

Главная задача парторганиза
ции—это улучшить контроль и 
проверку исполнения своих ре
шений, мобилизовать коллектив 
строителей на ускорение и сдачу 
в эксплоатацию жилищно-бытовых 
об'ектов. Т. Щербакова.

на семинарах форм и методов 
агитации.

Тов. Булатова — секретарь 
парторганизации Полевской се
милетней школы № 1 —заявила: 
— Я второй раз слушаю лекцию 
об оборачиваемости оборотных 
средств, но на этот раз она 
прочитана более понятно и до
ходчиво. Для меня стали ясны 
основные элементы оборачивае
мости оборотных средств. Такие 
лекции необходимо практиковать 
и в дальнейшем.

Секретарь парторганизации 
завода .Красный металлист“ 
тов. Валов внес предложение 
детально разобрать на семина
ре вопрос об экономике колхо
зов, об элементах себестоимости 
продукции и показа на конк
ретных примерах организации 
лицевых счетов и бригад отлич
ного качества.

Зам. секретаря партбюро 
Криолитового завода тов. Ши
тиков высказал мнение о том, 
чтобы о проведении семинаров 
и их повестке дня оповещали 
секретарей заранее, больше при
меняли наглядные пособия и 
иллюстрации. В. Исаков.

Участник семинара.

Горковенко, Г. Н. Шихалев, 
В. В. Шахмина и другие.

Надо надеяться, что, успеш
но окончив учебный год, слуша
тели кружка и впредь будут по
вышать свой идейно-политиче
ский уровень, повседневно овла
девать знаниями марксистско- 
ленинской теории.

В. Баженов.
Пропагандист кружка.

Смотр рационализации производства
С апреля по июнь на Крио- 

литовом заводе проходил смотр 
внедрения изобретательских и 
рационализаторских предложе
ний. Смотр имел своей целью: 
улучшение технологии производ
ственных процессов, усовершен
ствование и более полное ис
пользование оборудования, по
вышение качества и снижение 
себестоимости продукции.

Активно включились в прово
димый смотр такие цехи, как 
башенный (начальник тов Ки
риченко, рацорг тов. Шахмин), 
паросиловой (нач. тов Б. М. 
Кулешов, рацорг тов. Бочкарев) 
и механический (нач тов. II. М. 
Кулешов).

В башенном и паросиловом 
цехах внедрено по 6 рациона
лизаторских предложений, в ме
ханическом— 5.

Лучший токарь механическо
го цеха, член ВКП(б) тов. К. Г. 
Калугин внес ценное предложе
ние, направленное на реконст
рукцию п усовершенствование ло- 
бо-токарного станка, с внедре
нием которого производитель-1 
ность станка увеличилась почти 
в полтора раза. |

Полугодовой план
Обязательства, взятые в честь 

Сессии Верховного Совета СССР 
и к предстоящей VII областной 
партийной конференции, Полев 
скпм горпромкомбинатом выпол
нены.

Коллектив промкомбината, мо
билизуя все свои силы на дос
рочное выполнение полугодового 
плана, майский план выполнил 
на 100,3 процента и в заданной 
номенклатуре, достигнув произ
водительности труда 132 про
цента.

За достигнутые успехи в мае 
коллективу нашего предприятия 
вручено Красное переходящее

Сердечно благодарю
Мой муж работал на Криоли- 

товом заводе. На фронте Отече
ственной войны он погиб, я 
осталась с пятью детьми. Завод
ской комитет и особенно коллек
тив криолитового цеха (профорг 
тов. Тагильцев В. Т.) не остав
ляют меня без внимания, сис
тематически оказывают мне по-

«ПРИДИТЕ
Если кто вздумает отдать сшить 

сапоги в артель „Обувь“, то перед 
этим надо найти еще одну мастер
скую, где заказать вторые. Не
сомненно, и в артели „Обувь“ 
сапоги будут сшиты, но все будет 
наоборот: голенища будут постав
лены на переда, а. переда на го
ленища, или в противном случае 
от сапогов не остается ни клочка.

Так случилось и с моим зака
зом.

Я заказал в артель „Обувь" 
сшить сапоги, полностью отдал 
товар и весь поднаряд для сапог. 
Прошел месяц, а сапоги все не 
готовы.

—Когда же будет выполнен

ФУТБОЛ
23 июня, на стадионе Крио

литового завода состоялся фут
больный матч. Встретились 
команды энергетиков города 
B-Пышмы и первая Криолитово
го завода.

Первый тайм закончился пре
имуществом гостей 3:1. Во вто
ром тайме хозяева поля перех
ватили инициативу в свои руки 

Старший электрик башенного 
цеха тов. Юшков предложил 
установить связь (сирену) между 
печником и помощником башен- 
щика. Это позволило улучшить 
регулировку технологического 
процесса во время коротких 
остановов печи. Внедрение 
этого предложения обеспечивает 
условную годовую экономию в 
сумме 5090 рублей.

Внедрено в производство пред
ложение слесаря паросилового 
цеха тов. А. Е. Баева —для под
нятия грузов установлен ручной 
вороток, что дало возможность 
механизировать ручной труд.

Необходимо отметить, что в 
проводимом смотре в основном 
принимали участие рабочие за
вода. Так, из поступивших 189 
предложений за период смотра 
103 предложения подано рабо
чими. Из них 16 человек участ
вовали в рационализации и изо
бретательстве впервые.

Из внедренных 33 предложе
ний 28 от рабочих, с общего
довой условной экономией в 
сумме 156147 рублей.

Н. Мастикова.

закончен досрочно 
знамя горкома ВКП(б) и горис
полкома

В июне промкомбинатовцы ра
ботали с еще большим напря
жением своих сил и закончили 
полугодовой план на 6 дней 
раньше срока.

Получив Красное знамя, пром
комбинатовцы заверяют, что не 
снизят темпов производства во 
втором полугодии, будут работать 
еще лучше и обязуются восста
новить в течение июля лесо
пильную раму на территории 
промкомбината.

А. Птухин.
И. Кирьянов.

сильную помощь.
Недавно коллектив цеха ор

ганизовал воскресник и зарабо
танные деньги в сумме 300 
рублей передал нашей семье. 
Я и мои дети сердечно благода
рим коллектив за оказанную о 
нас заботу и чуткость.

К. Пьянкова.

ЗАВТРА»
мой заказ?—спрашиваю я пред
седателя артели тов. Моршинин^

Мне заявляют: „Придите завтра". 
Но неоднократные хождения в 
артель так и оставались безрезуль
татными; Наконец, мне препод
несли сюрприз—подают сапоги из 
чужого товара. Оказывается, от 
моего товара не осталось ни 
клочка. От сапог я был вынуж
ден отказаться.

Мне кажется, что теперь я не 
получу от артели ни сапог, ни 
товару. А если сдать заказ в 
какую-нибудь другую мастерскую, 
я больше не имею материала.

Мягких.

и удерживали ее до конца игры, 
окончив игру с результатом 2:0. 
В итоге матч закончился е рав
ным результатом 3:3. ч

Следует отметить, что на этот 
раз команда Криолитового заво
да с начала и до конца хорошо 
выдерживала темп игры, но наб
людалось еще много излишней 
суетни. В. И.

ЗА РУБЕЖОМ
ЗАЯВЛЕНИЕ МИНИСТЕРСТВА 

ВНУТРЕННИХ ДЕЛ 
КОРЕЙСКОЙ НАРОДНО- 

ДЕМОКРАТИЧЕСКОЙ
РЕСПУБЛИКИ

ПХЕНЬЯН. 25 июня утром 
пхеньянское радио переда
ло следующее сообщение Мини
стерства внутренних дел Корей
ской народно-демократической 
республики:

Рано утром 25 июня войска так 
называемой национальной оборо
ны марионеточного правительства 
Южной Кореи начали внезапное 
наступление на территорию Се
верной I^P^ по всей линии 38-й 
параллели. Неожиданно напав на 
Северную Корею, противник вторг
ся на территорию Северной Кореи 
на глубину от 1 до 2 км. к севе
ру от 38-й параллели в районе 
западнее Хядю и в районах Кым- 
чон и Червон.

Министерство внутренних дел 
Корейской народно демократиче
ской республики отдало охранным 
отрядам республики приказ отбить 
атаки противника, вторгшегося на 
территорию Северной Кореи. В 
настоящий момент охранные вой
ска. республики ведут ожесточен
ные оборонительные бои, оказы
вая упорное сопротивление про
тивнику. В районе Яняна охран
ные отряды республики отбили 
атаки противника, вторгшегося на 
территорию Северной Кореи.

Правительство Корейской народ
но-демократической республики 
поручило Министерству внутрен
них дел республики предупредить 
власти марионеточного правитель
ства Южной Кореи, что в случае, 
если они не прекратят немедлен
но свои авантюристические воен
ные действия в районе 38-й па
раллели, будут приняты решитель
ные меры для подавления про
тивника, и южнокорейские вла
сти будут нести полную ответ
ственность за все серьезные по
следствия, которые могут повлечь 
за собой эти авантюристические 
военные действия.

ПХЕНЬЯН, 25 июня. Мини
стерство внутренних дел Корей
ской народно -демократической 
республики передало новое сооб
щение:

В результате ожесточенных обо
ронительных боев против так на
зываемой армии национальной обо
роны марионеточного правитель
ства Южной Кореи, начавшей на 
рассвете 25 июня с. г. внезапное 
наступление на территорию север
нее 38-й параллели, по всей ли
нии параллели охранные отряды 
Корейской народно-демократиче
ской республики приостановили 
наступление противника. Действуя 
совместно с частями Народной 
армии, охранные отряды респуб
лики полностью отбили врагов, 
проникших на север от 38-й па
раллели, и перешли в контрна
ступление. На 25 июня Народная 
армия и охранные отряды во 
многих местах перешли 38-ю па
раллель и продвинулись на тер
риторию южнее параллели на глу
бину от 5 до 10 километров. Вой 
продолжаются.

и. о. ответ, редактора 
0. И. ЗАСЫПКИНА.

Гр. Брылин Егор Кузьмич, про
живающий в пос. Северский, улица 
Октябрьская № 81, возбуждает 
судебное дело о расторжении 
брака с его женой Брылиной Ли
дией Сергеевной, проживающей в 
поселке Мрамор, улица Вороши
лова № 6.

Дело будет слушаться в нар
суде II участка, города Полев- 
ского.

Гр. Селиванова Надежда Михай* 
ловна, проживающая в Северском, 
по улице С. Разина № 22, возбуж
дает судебное дело о расторже
нии брака с ее мужем Селивано
вым Лаврентием Васильевичем.

Дело будет слушаться в нар
суде 2 участка, г. Полевекого.
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